

Jubiläum! Am morgigen ersten Novembertag jährt sich meine Selbständigkeit bereits zum zehnten Mal. Meine Einzelfirma hat im 2013 im wahrsten Sinne des Wortes Fahrt aufgenommen, nämlich mit dem Start meines mobilen Kafibusiness' auf drei Rädern. Zwar muss ich mich mit der Auslieferung des Wägelis in Geduld üben - der erste Vertrag mit einem leider schliesslich zwielfichtigen Händler hat denn auch nicht geklappt - aber mit einer Miet-Zwischenlösung kann ich ein paar Tage später tatsächlich meinen ersten Event als Barista in Angriff nehmen. Das Zelt in Horgen lässt mich als allererster Kunde anbrausen. Und so nimmt mein mobiles Kafibusiness über die Wochen, Monate und Jahre immer mehr an Fahrt auf. Bis ich mich im Herbst 2019 entscheide, meine Work-Life-Family-Balance wieder ins Gleichgewicht zu bringen. Im Sommer 2020 und nach knapp sieben erfolgreichen Jahren geht mein mobiles Kafibusiness schliesslich definitiv zu Ende. Denn, die ertragreichen Events fordern viel Zeit und Vorbereitung ein. Und irgendwann passt es so für mich eben nicht mehr in mein Familienleben.

Meine Selbständigkeit behalte ich bis heute bei, mit Freelance Jobs im kaufmännischen Bereich - in meinem erlernten Beruf - wie auch ab und an als Barista. Und nun soll bald wieder ein neues Kapitel aufgeschlagen werden. Genau das bin ich gerade am Herausfinden, nämlich, wohin meine berufliche Zukunft gehen soll.

Eines weiss ich jetzt schon, auch das Schreiben von meinen Blogs begleitet mich seit Beginn, also seit zehn Jahren - und macht mir heute noch grossen Spass. Dies möchte ich daher ebenso beibehalten. Wie auch meine Leidenschaft für die Kaffeewelt. Alles andere wird sich zeigen. Kommt Zeit, kommt Rat, kommt Tat. Bin parat.